

Eisbären gewinnen in Kitzbühel mit 5:4 nach Verlängerung

Geschrieben von: Sebastian Dollinger

Montag, den 19. August 2019 um 11:08 Uhr



Die Eisbären Regensburg konnten in ihrem dritten Vorbereitungsspiel binnen vier Tagen den zweiten Sieg einfahren und besiegten Kitzbühel mit 5:4 nach Verlängerung.

Das Team von Igor Pavlov kam schwer in die Partie in dem sich die Adler im ersten Abschnitt ein Übergewicht erspielen konnten. Dennoch ging es torlos in die erste Pause.

Im zweiten Drittel waren es die Hausherren, die den ersten Treffer des Tages erzielen konnten. Die Domstädter erzielten aber postwendend durch den von der Strafbank kommenden Jakob Weber den Ausgleich.

Die Österreicher blieben auch im Schlussabschnitt weiterhin spielbestimmend und zogen auf 3:1 davon. Doch die Eisbären bewiesen Moral und kämpften sich zurück ins Spiel. Peter Flache konnte auf 3:2 verkürzen, ehe Kitzbühel auf 4:2 stellte und den Zwei-Tore-Abstand wieder herstellte. Tomas Schwamberger sorgte jedoch mit einem Doppelschlag für das 4:4 nach 60 Minuten.

In der Overtime war es wiederum Tomas Schwamberger, welcher mit seinem dritten Tor an diesem Abend den 5:4 Siegtreffer für die Eisbären markierte.

Am kommenden Freitag erwarten die Eisbären Regensburg um 20:00 Uhr die U23 des Krefelder EV in der Domstadt. Tickets für das Spiel gibt es an allen bekannten Vorverkaufsstellen sowie online unter <https://evr-ek.reservix.de/events>